

## PROTAGONISTA | Javier Velasco



# Un embajador incómodo

Pese a los cuestionamientos transversales sobre su figura, Javier Velasco (CS), embajador en España y amigo del Presidente Gabriel Boric, no dejará su cargo. Eso fue lo que se resolvió desde La Moneda, a pesar de que el viernes 14 el propio canciller, Alberto van Klaveren, manifestó que Velasco se habría “excedido en sus competencias”. Esto, después de que el representante de Chile señalara en un foro en Madrid que, ante el debilitamiento de las relaciones con Israel producto del conflicto en Gaza, nuestro país podría buscar en España un nuevo socio en el sector de defensa. Pese a la presión del Congreso -algunos legisladores han insistido en que Velasco debe dejar su puesto-, el gobierno ha apostado por reforzar su defensa, señalando que no ha habido amiguismo.